

# **COMMISSION FOOT SANTE/LOISIR**

### Procès-Verbal N° 1 - Réunion du 22 09 2022 - 18 H 30

<u>Présents</u>: CLERC Philippe, CHAPUIS Bruno, DUPREZ Philippe (30 minutes), FISCHER Clément, GOLLION Christian, JAILLET Clément, MAUBEY Alain, SAULNIER Charlotte

**Absences** : Néant

## 1) Retour sur tournoi de Vias

- La participation du District a donné un coup de projecteur à la pratique du Foot en marchant. En cas de nouvelles invitations, les clubs pratiquants seront sollicités (attention tournois réservés aux plus de 60 ans).
- Dans cette pratique, importance de faire respecter la règle des « 3 touches de balles maximum »
- Les tournois internationaux actuels sont organisés par les associations liées à la santé et notamment par la FSGT (Fédération sportive gymnique du travail).

### 2 ) Développement du Foot en Marchant

- Information : à l'horizon 2025 la FFF est mandatée par le ministère des sports pour organiser des compétitions liées aux nouvelles pratiques (une confirmation de la FFF, aux Présidents de Ligue et de Districts est attendue.
- Dans le cadre du développement départemental du Foot en Marchant, il est décidé :
  - De communiquer puis d'organiser l'accompagnement vers les publics « hors clubs » (Entreprises, Comités d'animation, Foyers ruraux...etc...)
  - O De promouvoir cette pratique auprès des clubs.
  - Des membres de la commission pourront accompagner les techniciens lors des séances de présentation.
  - Pour aider les nouveaux groupes de pratiquants, des modèles d'échauffement et d'exercices variés seront édités et remis aux animateurs des groupes pratiquants.
- Deux rassemblements seront organisés, pour tous publics, le premier, le 12 novembre après-midi ; Le lieu reste à déterminer, peut-être à Ney ?
  - Une seconde date sera trouvée au printemps, idéalement au mois d'avril.

#### 3) Nouvelles pratiques

- En marge du Téléthon, le district organisera un tournoi de Futnet ouvert aux joueurs âgés de plus de 15 ans.
- Il semble prématuré d'intégrer des tournois ou des compétitions régionaux alors que nous ne sommes, au niveau départemental, qu'aux lancements de ces nouvelles pratiques. Cependant, si le nombre de participants au tournoi de Futnet est efficient, il sera proposé à la meilleure équipe du tournoi du Téléthon de participer à un éventuel tournoi régional.

### 4) Foot Vétérans

- Certains joueurs détiennent une licence « Loisir » aux seins de leurs clubs ; cependant cette pratique est organisée en marge et sans l'aide du District.
- Il semble illusoire de vouloir modifier ce type de fonctionnement qui satisfait pleinement ce public qui recherche plus la convivialité que la compétition, néanmoins, nous recenserons les groupes existants afin de les convier à une réunion d'échanges pour renouer les liens et connaître leurs éventuelles attentes et le soutien que nous pourrions apporter.

Séance levée à 20 H 15